

おうぎニュース

令和7年
7月17日号

作品展

五年生が、図工で作ったビー玉コースターの作

品展を開きました。たくさんの扇っ子が遊びにき

ました。**三年生**の○○○○○さんは「迷路みたい

で、楽しかった」と、○○○○○さんは「う

まくいかに難しかったけど、おもしろかった」

と、○○○○○さんは「ノーマルとハードがあっ

て、おもしろかった」と感想を教えてくださいました。

作品の中には、**高さ1mをこえる**

ものもあり、来た人を驚かせてい

ました。作ったのは○○○○○さ

んです。



学級活動

六年生が学級か都度の振り返りをしま

した。○○○○○さんは「もっと、助け合

うことをしたい」と、○○○○○さんは

「もっと自分から考えて動きたい」と、○



たい」と書いていました。

音読

一年生が「おむすびころりん」の音

読発表をしていました。○○○○○さ

ん、○○○○○さん、○○○○○

さんのグループはとても上手でした。

拍手も大きかったです。先生からも、読み方が上手、

踊り出しそう、**楽し**そう、**リズム**が良いと、ほめ言葉

をたくさん言ってもらえました。

